

Dimanche 21

Jésus avant tout

Un choix radical nous est ici présenté, comme dans toutes les paraboles que Jésus raconte. Un choix radical qui nous ouvre les portes du Royaume. Y cheminer nous invite à nous montrer des gérants responsables, étant dépositaires de tout ce que nous recevons de Dieu. Jésus nous appelle à le suivre tels que nous sommes, et pose son regard d'amour sur nous. Ce dimanche, à la suite de nos méditations de la semaine, osons répondre à la question de Jésus : « que puis-je faire pour avoir en héritage la vie éternelle ? »



Réseau Mondial
de Prière du Pape



Carnet de famille ignatienne. Le Réseau Mondial de Prière du Pape est une œuvre pontificale dont la mission est de « mobiliser les catholiques par la prière et l'action face aux défis de l'humanité et de la mission de l'Église ». Pour ce mois de septembre, **mois de la Création**, nous prions pour que, inspirés par saint François, nous fassions l'expérience de notre interdépendance avec toutes les créatures, aimées de Dieu et dignes d'amour et de respect.

<https://www.prieredupapefrance.net/intentions-2025/>

Hebdomadaire gratuit édité par « Prie en Chemin ». Site : <https://prieenchemin.org/> Rédaction assurée par des membres de la famille ignatienne en France : Anne-Marie Aitken xavière, Emmanuelle Huyghues Despointes CVX, Manuel Grandin sj et Thierry Lamboley sj.
contact@prieenchemin.org - Image à la Une : <https://pixabay.com/fr/photos/poisson-bol-poisson-rouge-bocal-5433097/>

Vers Dimanche prie en chemin

VD N°878

Du lundi 15 au dimanche 21 Septembre 2025

Vers le 25ieme Dimanche du Temps Ordinaire - Année C

“**Être digne de confiance
dans la moindre chose**”

Lc 16, 10



Confier son poisson rouge à quelqu'un

Comment savoir si nous pouvons faire confiance à quelqu'un ? Comment être certain qu'il est digne de recevoir ma confiance, que je ne serai pas déçu ? La confiance repose sur une parole donnée. Elle comporte toujours un risque. Seule l'expérience permet de vérifier si telle ou telle personne est fiable. Par exemple, si elle n'est pas capable de garder mon poisson rouge, comment lui faire confiance pour une plus grande chose ? Il en est de même dans la relation avec Dieu. La confiance qu'un croyant peut lui faire ne se mesure pas dans sa fiabilité pour des grandes choses, mais dans des plus petites. La confiance en Dieu s'éprouve et grandit pas à pas, non pas d'abord dans des gestes héroïques, mais dans le quotidien. Essayons par exemple cette semaine de respecter la terre que Dieu nous confie en faisant attention à ce que nous mangeons ou en écoutant le cri des pauvres que nous pourrions croiser dans la rue.

Thierry Lamboley, jésuite

ÉVANGILE DE JÉSUS-CHRIST SELON ST LUC

Chapitre 16, 1-13

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Un homme riche avait un gérant qui lui fut dénoncé comme dilapidant ses biens. Il le convoqua et lui dit : ‘Qu’est-ce que j’apprends à ton sujet ? Rends-moi les comptes de ta gestion, car tu ne peux plus être mon gérant.’ Le gérant se dit en lui-même : ‘Que vais-je faire, puisque mon maître me retire la gestion ? Travailler la terre ? Je n’en ai pas la force. Mendier ? J’aurais honte. Je sais ce que je vais faire, pour qu’une fois renvoyé de ma gérance, des gens m’accueillent chez eux.’ Il fit alors venir, un par un, ceux qui avaient des dettes envers son maître. Il demanda au premier : ‘Combien dois-tu à mon maître ?’ Il répondit : ‘Cent barils d’huile.’ Le gérant lui dit : ‘Voici ton reçu ; vite, assieds-toi et écris cinquante.’ Puis il demanda à un autre : ‘Et toi, combien dois-tu ?’ Il répondit : ‘Cent sacs de blé.’ Le gérant lui dit : ‘Voici ton reçu, écris 80’. Le maître fit l’éloge de ce gérant malhonnête car il avait agi avec habileté ; en effet, les fils de ce monde sont plus habiles entre eux que les fils de la lumière. Eh bien moi, je vous le dis : Faites-vous des amis avec l’argent malhonnête, afin que, le jour où il ne sera plus là, ces amis vous accueillent dans les demeures éternelles. Celui qui est digne de confiance dans la moindre chose est digne de confiance aussi dans une grande. Celui qui est malhonnête dans la moindre chose est malhonnête aussi dans une grande. Si donc vous n’avez pas été dignes de confiance pour l’argent malhonnête, qui vous confiera le bien véritable ? Et si, pour ce qui est à autrui, vous n’avez pas été dignes de confiance, ce qui vous revient, qui vous le donnera ? Aucun domestique ne peut servir deux maîtres : ou bien il haïra l’un et aimera l’autre, ou bien il s’attachera à l’un et méprisera l’autre. Vous ne pouvez pas servir à la fois Dieu et l’argent. »

© AELF

Lu 15 Attachement à l’argent

Interrogeons-nous sur notre relation à l’argent. Aujourd’hui, je laisse résonner les paroles de l’évangile. Suis-je tenté de capitaliser ? Suis-je enclin de me montrer âpre à l’appât du gain ? Est-ce que je cherche à être habile pour gagner encore plus ? *Seigneur, apprends-moi à reconnaître mes comportements non ajustés face à l’argent, toi le seul Maître qui ne trompe jamais.*

Ma 16 Tentations

Jésus nous invite aussi à considérer nos manières d’écouter et de croire ou de ne pas croire de simples paroles. Sommes-nous tentés de dénoncer une personne ou de juger quelqu’un sur ses actes sans chercher à en savoir plus ? *Seigneur, aide-moi à ne pas poser des jugements sans retour.*

Me 17 Tout est confié

Cette parabole nous rappelle que tout nous est confié et nous ne sommes pas propriétaires de nos biens. Nous ne sommes que des gérants et nous devons tous rendre compte. Et ce que nous faisons, le faisons-nous pour le plus grand bien commun ? Ou simplement pour nous-mêmes ? *Seigneur, aide-moi à faire le tri dans mes possessions désordonnées.*

Je 18 Habileté

Comme ce gérant nous sommes souvent bien « habiles » dans notre relation avec Jésus, en faisant notre petite cuisine qui nous arrange. Jésus ne juge pas ce gérant mais souligne plutôt son habileté, signe de son désir de rester en mouvement, de continuer à se tourner vers la Vie, la vie qu’il nous offre en abondance. *A mon tour, je pose en ce jour un acte pour me tourner vers la Vie.*

Ve 19 S’attirer les bonnes grâces

Jésus sait bien que nous sommes tentés mais la pointe de son propos est de nous demander comment nous sommes en relation avec les autres, avec quelle pureté de cœur allons-nous vers eux, malgré nos intentions pas toujours très droites. Avant tout, c’est une orientation du cœur qui nous permet d’agir en vérité et cohérence. *Je regarde comment je prends les moyens d’être en cohérence avec mon cœur.*

Sa 20 Dignes de confiance

Nous sommes tous responsables de quelque chose ou de quelqu’un ! Et quand les autres nous donnent leur confiance, nous sommes alors encore plus responsables et ne pas trahir est essentiel. Cette confiance se joue dans les grandes et surtout les petites choses. *Qu’en est-il pour moi de mon sens des responsabilités ?*